
Cápitulo 7 – A Verdadeira Fonte de Esperança

Em nome do Poderoso Deus, o Senhor do céu e Rei de todas as nações.

Filhos da Luz,

Hoje, eu desejo falar sobre a verdadeira Fonte de esperança. A esperança é uma virtude essencial que 
sustenta o povo de Deus nas provações e desafios da vida. É um grande farol que vos guia quando se 
sente perdido na escuridão, uma tábua de salvação que vos mantém salvos quando se sentem 
sobrecarregados pelas tempestades da vida. Mas de onde realmente vem essa esperança? Qual é a sua 
origem?

Em um mundo que muitas vezes promove fontes temporárias e superficiais de esperança, como 
riqueza, poder e bens materiais, é crucial que vocês reconheçam a verdadeira fonte da esperança divina.
A verdadeira esperança não reside nos prazeres passageiros ou nas conquistas do mundo material. Ela 
não depende de circunstâncias em que vivam, de vossos sucessos mundanos ou mesmo da aprovação e 
elogios dos outros. A verdadeira esperança encontra suas raízes em algo muito mais profundo e 
duradouro.

A verdadeira Fonte de vossa esperança é encontrada em vosso relacionamento com o Criador, em sua 
fé em um Deus amoroso e misericordioso que vos acompanha em cada passo do caminho. Vossa 
esperança se baseia na crença de que o Deus Todo-Poderoso está sempre presente, mesmo em meio a 
vossos momentos mais sombrios, e que Ele tem um plano para vossas vidas. É a certeza de que não 
importa o quão quebrado vocês possam se sentir, o amor de Deus pode curar vocês; não importa o quão
perdido vocês estejam, a luz de Deus pode guiar vocês; e não importa o quanto vocês se sintam 
sobrecarregados, a força de Deus pode sustentar vocês.

Os Salmos podem sempre servir de lembrança desta Fonte de esperança. “Por que estás abatida, ó 
minha alma? E por que você está inquieta dentro de mim? Espera em Deus; pois eu ainda o louvarei, 
que é a ajuda diante de mim e meu Deus. (Salmo 42:5) Essas palavras ecoam a verdade de que vossa 
esperança deve, de fato, repousar somente em Deus, pois Ele é quem tem o poder de transformar vossas
vidas e encher vocês de alegria e paz.

Jesus, o Filho de Deus, exemplificou essa esperança inabalável ao longo de Seu ministério terreno. Ele 
enfrentou enormes desafios, suportou rejeição e até experimentou a agonia da Cruz. No entanto, em 
meio a tudo isso, Ele nunca perdeu a esperança. Ele depositou Sua confiança em Seu Pai Celestial, 
sabendo que o plano de Deus acabaria levando à redenção e à vida eterna.

Como seguidores dessa mesma Luz, vocês são chamados a imitar o exemplo de todos os Mensageiros 
de Deus. Vossa esperança não deve ser superficial ou passageira, mas firmemente ancorada nas 
promessas de Deus. É uma esperança que persevera na adversidade, que permanece firme diante da 
incerteza e que se irradia em vossas vidas como um testemunho para o mundo.

Como vocês alimentam e fortalecem essa esperança dentro de vocês? Vocês devem cultivar um 
relacionamento profundo e íntimo com Deus por meio da oração, das Escrituras e do serviço. Esses 
canais de graça conectam vocês à Fonte Divina de esperança e permitem que Deus trabalhe em vocês e 
através de vocês. Vocês devem se cercar de uma comunidade de crentes que possa apoiar e encorajar 
vocês em vossa jornada. Juntos, vocês podem compartilhar vossas alegrias e tristezas, elevar-se 



mutuamente em oração e lembrar-se mutuamente da esperança que têm em Deus Todo-Poderoso e em 
Suas promessas.

Lembrem-se de que a verdadeira Fonte de nossa esperança não se encontra nas coisas temporárias do 
mundo, mas em vossa fé inabalável em Deus. É nEle que você encontra a força para perseverar, a 
coragem para enfrentar os desafios e a certeza de que, não importa o que aconteça, vocês nunca estão 
sozinhos. Coloquem vossa esperança nas mãos do amoroso Criador e permitam que Sua luz divina guie
vocês todos os dias.

Que a verdadeira Fonte de esperança, o Deus misericordioso, abençoe e sustente vocês.

Mehr Madʼyana
13 de junho de 2023
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